

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse https://racingstub.com/articles/4476-don-du-zan

## Don du Zan

thokholt (0 note) ■ 14/08/2013 05:00 ♦ Avant-match © Lu 2.498 fois ≜ Par mediasoc 🗏 6 comm.

## Petite présentation d'Uzès, ses spécialités locales et son équipe reprise de justesse en National.

## Uzès la commune

Uzès est une commune de l'arrondissement de Nîmes, dans le département du Gard, de la région Languedoc-Roussillon. La commune compte 8 552 âmes (sans compter les gens possédés et les roux, donc) qui sont appelés les Uzétiens vaut mieux que deux tu l'auras.

Le club use d'un nom à rallonge, ESUPG, une référence au PSG ou aux Punk Gothiques ? Nul ne le sait, l'Entente Sportive Uzès Pont du Gard ayant d'autres chats à fouetter.

Le Pont du Gard est un pont-aqueduc romain qui relie Nîmes à Uzès et qui fut utilisé jusqu'au sixième siècle. Depuis 1840, il est classé monument historique, comme <u>Gilbert Gress</u> . Aujourd'hui, le pont est un haut lieu touristique, mais n'est plus utilisé pour cause de vétusté.

Autre monument historique à visiter, si vous en avez l'occasion, la Cathédrale Saint-Théodorit, avec sa tour Fenestrelle. Construite au Xlème siècle, elle fut néanmoins souvent détruite et reconstruite au gré de l'histoire, des guerres de religions...

Pour les gourmands et les dents cariées, je vous invite à vous rendre au musée du Bonbon, un hommage à la marque Haribo, qui au fur et à mesure avait racheté les marques locales. Parmi elles, le Zan, bonbon à la réglisse, qui a été créé par Henri Lafont à Uzès.

## Uzès le club

L'Entente date de 2003, de manière informelle au départ, à travers les équipes de jeunes, puis par une fusion réalisée en 2005. Auparavant, l'ES Pont du Gard et l'ES Gallia Club d'Uzès vivotaient de leur côté. Depuis la fusion, le club est passé du 8ème niveau (Promotion d'Honneur) au 3ème (National). L'occasion est belle pour se rappeler de <u>Frédéric Arpinon</u>, joueur du Racing pendant deux saisons, et entraîneur d'Uzès à l'orée de son ascension, pendant deux saisons en Division d'Honneur.

Uzès accède pour la première fois au championnat National en 2012. Malgré la belle saison de Samir Benmeziane (13 buts), le club est relégué sportivement à la fin de saison. Les victoires finales contre Epinal, Amiens, Bourg-Peronnas et le Paris FC permet au club de rester en bonne position pour espérer un repêchage. Suite aux défections de Rouen, Sedan et Le Mans, Uzès est repêché.

Au niveau des départs à l'intersaison, on notera les deux meilleurs buteurs du club Benmeziane (Nîmes) et Larbi (Fréjus). Du côté des arrivées, on notera l'attaquant Romain Géhin en provenance de Raon, et le sérial buteur de CFA Jérémy Bru (Marseille Consolat). La semaine passée, le club gardois a également accueilli Riffi Mandanda, le petit frère de, et Grégory Lacombe (aucun rapport). Dans l'effectif, Mourad El Yazghi, Yohann Alemany et Florian Fabre font figure d'anciens, après avoir accompagnés le club dans ses montées depuis la Division d'Honneur.

Bien évidemment, Uzès possède un des plus petits budgets de la division. En CFA, une enveloppe de 400 000 euros avait suffi au club pour monter. En National, le budget est alors passé à environ un million d'Euros en 2012-2013. Le maintien est leur unique objectif.

mediasoc